
Geistlich werden und leben
Priesterlich  leben:  Christusfreundschaft  vertiefen  und  die
Beziehung zur Heiligen Geistkraft pflegen

Un-glaublich
Un-glaublich,  der  Glaube  –  zwischen  Dreifaltigkeit  und
Fronleichnam …

Dreifaltigkeit
„Wer von Gott nicht weiß, dass er dreieinig ist, weiß nichts
vom Christentum.“
(Georg Wilhelm Friedrich Hegel)

Pfingsten 2025
Pfingsten – Aus der Traum?!

https://denk-arten.de/blog-beitraege/glaube-religion/geistlich-werden-und-leben/25/06/2025/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/glaube-religion/un-glaublich/17/06/2025/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/dreifaltigkeit-2/09/06/2025/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/pfingsten-2025/04/06/2025/


Himmelsschauende
Weltverbundenheit
Der Blick gen Himmel führt nicht weg, sondern mitten hinein in
eine Welt, die von Gottes Liebe berührt und verwandelt wird.

Kirche:  anschlussfähig
bleiben
Hl. Geist- Wegweiser des Wandels

Liebe – Macht – Frieden
Liebe – Macht – Frieden

Papst  Franziskus  –
inspiriert!
Papst Franziskus – inspiriert!

https://denk-arten.de/blog-beitraege/himmelsschauende-weltverbundenheit/31/05/2025/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/himmelsschauende-weltverbundenheit/31/05/2025/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/kirche-anschlussfaehig-bleiben/23/05/2025/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/kirche-anschlussfaehig-bleiben/23/05/2025/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/liebe-macht-frieden/15/05/2025/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/papst-franziskus-inspiriert/09/05/2025/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/papst-franziskus-inspiriert/09/05/2025/


3. Sonntag der Osterzeit
Leere -> Fülle – Versagen -> Heilung

Barmherzigkeitssonntag  –
Weißer Sonntag
Mein Osterbild 2025 mit Bildbetrachtung

Karsamstag  –  Tag  der
Grabesruhe
Karsamstag – es ist alles getan ….?!

Heilige Woche
Heilige Woche – Die Karwoche

https://denk-arten.de/blog-beitraege/3-sonntag-der-osterzeit/03/05/2025/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/weisser-sonntag/26/04/2025/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/weisser-sonntag/26/04/2025/
https://denk-arten.de/allgemein/karsamstag-tag-der-grabesruhe/19/04/2025/
https://denk-arten.de/allgemein/karsamstag-tag-der-grabesruhe/19/04/2025/
https://denk-arten.de/allgemein/heilige-woche/12/04/2025/


beten 2
beten, beten, beten

Frohe Botschaft spüren
Frohe Botschaft – erfahrungsgemäß

Segen zum 32. Sonntag – B –
2024
Möge Gottes Segen dich begleiten, in allen Stunden,
und das Vertrauen in bessere Tage nie von dir weichen.

Lasst  die  Hoffnung  nicht
fahren …!
Wir  werden  Zeug:innen  schrecklicher  Zeiten.  Grausamste
Verbrechen in Israel fluten derzeit die Nachrichten.

https://denk-arten.de/allgemein/beten-2/04/04/2025/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/frohe-botschaft-spueren/28/03/2025/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/segen-zum-32-sonntag-b-2024/09/11/2024/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/segen-zum-32-sonntag-b-2024/09/11/2024/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/lasst-die-hoffnung-nicht-fahren/13/10/2023/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/lasst-die-hoffnung-nicht-fahren/13/10/2023/


Wie können wir damit umgehen?

Die Liebe ist alles …
Nach Paulus ist die Liebe alles, denn sie ist die „Erfüllung
des Gesetzes“.
Was  bedeutet  dieses  uneingeschränkte  Liebesgebot  für  uns
heute, auch in der Kirche?

Verborgen und entdecken
Das scheinbar Paradoxe an Gott ist: je mehr wir meinen, ihm
auf die Schliche gekommen zu sein, um so mehr Fragen oder
Hinterfragungen können aufkommen.

Wünsch mir Frieden …!
Es ist eigentümlich, dass in manchen Kulturen der Gruß mit
einem eindeutigen religiösen Bezug verbunden ist. Auch die
Bibel  ist  voll  davon!  –  Wäre  dies  in  unserem  Alltag
nachahmenswert?

https://denk-arten.de/blog-beitraege/die-liebe-ist-alles/07/09/2023/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/verborgen-und-entdecken/11/02/2023/
https://denk-arten.de/allgemein/wunsch-mir-frieden/14/01/2023/


Sei nicht geknickt…!
„Sei  doch  nicht  geknickt!“  –  Christlicher  Glaube  will
aufrichten und das Gute entfachen, was in mir ist, auch wenn
es noch so unbedeutend zu sein scheint.

https://denk-arten.de/allgemein/sei-nicht-geknickt/07/01/2023/

